

# *Un accord pour éliminer la violence est signé au Mexique*

---



Mexico, 24 décembre (RHC)- La Commission Nationale des Droits de l'Homme et le programme d'études de genre de l'Université Nationale Autonome de Mexico ont signé un accord pour contribuer à l'éradication de tout type de violence contre les femmes.

Dans ce contexte, le Défenseur du Peuple, Luis González a souligné que les droits de l'homme se trouvent dans l'essence de ce centre d'études, dans ses tâches de formation, d'enseignement et de diffusion.

Luis González a précisé que pour cette raison l'entité des droits de l'homme a signé cet accord avec l'université pour donner plus de valeur aux responsabilités, aux tâches, aux engagements et aux actions de l'organisme national.

Il a également ajouté que la problématique des droits de l'homme a pour objectif d'influer sur l'application des recommandations que fait cet organisme ce qui explique la nécessité d'établir des alliances comme celles qui prévoient ce type de coopération.



**Radio Habana Cuba**